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Frères  et  sœurs,  je  voudrais  aborder  le  thème  de  l’attente
vigilante, l’une des dimensions de l’espérance. Jésus nous appelle
à ne jamais baisser la garde pour accueillir avec reconnaissance
et étonnement chaque jour nouveau que Dieu nous donne. En effet,
si nous sommes déjà sauvés par la rédemption de Jésus, nous
attendons ce moment, ce « rendez-vous » où Dieu sera tout en tous.
Le chrétien sait que dans la monotonie de certains jours se cache
toujours un mystère de grâce. Ainsi, aucune situation ne demeure
complètement réfractaire à l’amour, si nous restons unis à Jésus.
De fait, après avoir connu Jésus, nous ne pouvons pas faire
autrement que de scruter l’histoire avec confiance et espérance,
dans l’attente de son retour. Car la volonté de Dieu est claire :
« il veut que tous les hommes soient sauvés et accèdent à la
connaissance de la vérité » (1 Tm. 2,4). De ce point de vue, la
résignation n’est pas une vertu chrétienne. Jésus nous recommande
ainsi de l’attendre sans rester les bras croisés. Alors, répétons
cette invocation des premiers disciples : « Viens Seigneur Jésus »
(Ap. 22,20) et, dans la prière, entendons la voix du Seigneur nous
répondre : « Voici, je viens sans tarder » (Ap. 22,7).

Je suis heureux de saluer les pèlerins venus de France, de Suisse,
du Canada et de République Centrafricaine. Que le doux et puissant
souvenir du Christ nous aide à rester vigilants dans l’espérance,
attentifs à sa parole. Que Dieu vous bénisse !
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